



Lunes y miércoles de 18 a 18:45 horas

“Política con Labial”: el nuevo espacio político que informa sin corbatas, pero con carácter

● Las plataformas de Pinguino Multimedia serán el espacio ideal para este programa de conversación y análisis político-social.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Esta semana debutará “Política con Labial”, un programa de conversación y análisis político-social que apuesta por una mirada fresca, cercana y femenina sobre los temas que marcan la agenda pública. Conducido por la periodista Sally Inzunza y la comunicadora Paola Tapia, el espacio se transmitirá por las plataformas de Pinguino Multimedia y busca conectar con audiencias diversas a través de un formato dinámico, visual y sin tecnicismos.

El programa se emitirá en vivo cada lunes y miércoles entre las 18 y 18:45 horas, y

“

Este proyecto representa una oportunidad única de generar impacto no sólo en el ámbito televisivo, sino también en el ecosistema digital”.

Sally Inzunza, periodista.

esta semana contará con una edición especial este viernes 25 de julio, ocasión en la que estará como invitado el abogado y ex candidato a gobernador por Santiago, Francisco Orrego.

Con el lema “Sin corbatas, pero con carácter. Sin tecnicismos, pero con contenido”, el programa se presenta como una propuesta distinta dentro del ecosistema informativo local. Desde sus primeras emisiones, “Política con Labial” ha buscado romper con el formato tradicional de los espacios de análisis político, incorporando recursos visuales, cápsulas educativas y un estilo de conducción más conversado y pedagógico.

“Este proyecto representa una oportunidad única de generar impacto no solo en el ámbito televisivo, sino también en el ecosistema digital”, explicó Sally Inzunza. La periodista adelantó que el objetivo es “llegar a nuevos públicos a través de plataformas como YouTube, Spotify, Instagram y TikTok, combinando análisis políticos con una narrativa audiovisual ágil y cercana”. En esa línea, agregó que la intención es “ofrecer contenidos relevan-

tes, pero desde una estética y un lenguaje pensados para la ciudadanía de hoy”.

Paola Tapia, animadora del matinal de El Pinguino y rostro habitual del canal, valoró el respaldo del medio

El programa se emitirá los lunes y miércoles de 18 a 18:45 horas por las plataformas de Pinguino Multimedia.

para concretar esta iniciativa y definió el espacio como “una invitación a observar y dialogar sobre la política desde una perspectiva distinta: con mirada de mujer, con identidad propia y con una fuerte conexión con el territorio”.

En su rol como conductora, afirmó sentirse “profundamente honrada de liderar este proyecto”, y destacó la intención de que el programa no sólo tenga un impacto regional, sino también alcance nacional. “Queremos que la gente asocie Magallanes con una propuesta innovadora, potente y con sello propio”, puntualizó.

Cada capítulo incluye entrevistas, análisis ciudadano, participación de expertos y la sección “Hora del Labial”, una cápsula que resume conceptos clave con un enfoque visual y explicativo.

Desde su concepción, “Política con Labial” se proyecta como una nueva forma de comunicar la po-



Este viernes se emitirá el primer capítulo de “Política con labial”.

lítica desde regiones, con perspectiva de género, sensibilidad social y vocación informativa.

ELEAM REFLEJOS